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Baupläne Caféteria Friedrich-List-Schule 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.1158 - 
 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie sehen die Baupläne für die Caféteria an der Friedrich-List-Schule (ohne 
Öffnung des Schulhofes an der Ecke Teichstraße/Zentgrafenstraße) aus und 
wann kann mit deren Bau begonnen werden? 

 
 
 
Die Anfrage ist von Amtsleiter Neukäter, Amt Hochbau und 
Gebäudemanagement, beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


